

KINROSS PRESENTA PROYECTO PARA EXTENDER LA VIDA ÚTIL DE LA COIPA Y PURÉN

La compañía canadiense Kinross Gold presentó un proyecto de US\$113 millones para asegurar la continuidad de sus operaciones La Coipa y Purén en el norte de Chile (región de Atacama) a través de nuevas fases de explotación en los respectivos rajos.

La filial local, Compañía Minera Mantos de Oro, presentó la iniciativa "Extensión de vida útil de las faenas La Coipa y Purén" al organismo de revisión ambiental SEA para que le autorice a extraer 173 millones de toneladas (Mt) de materiales del rajo Coipa Norte en seis años y 86 Mt del rajo Purén en cinco años. Ambos casos consideran las etapas de remoción de estériles y operación. Al cierre de esta edición, el organismo ambiental había admitido a trámite el Estudio de Impacto Ambiental (EIA).



Foto: Kinross Gold